

PLAN AGROPECUARIO AÑO 2013

1. Actividades de Capacitación y Extensión

Se diseñó la oferta de cursos de capacitación para el ejercicio 2013 en consideración de las necesidades del público objetivo, definiendo la realización de 34 Cursos presenciales y 19 Cursos a distancia.

	Extensión (Jornadas)		Capacitación (Cursos presenciales y a distancia)	
	N° Actividades	Participantes	N° Actividades	Participantes
2013*	187	7627	63	2511

Dentro de las 63 actividades se destaca el apoyo del IPA a la realización de 10 cursos de trazabilidad de vacunos y aves ejecutados por el MGAP con la participación de 957 personas.

Se relevó información de gestión ("carpetas verdes") de más 100 empresas ganaderas. Se realizó la presentación de información en una jornada central en Montevideo, además en 9 jornadas en el interior y en la Revista.

3. Cooperación, Proyectos y Articulación institucional.

Se realizaron reuniones con gremiales locales por parte de técnicos Regionales del Plan Agropecuario para informar sobre el Plan Operativo Anual y su nivel de cumplimiento.

Se continuó participando en las comisiones ministeriales de Vaca Loca (BSE) y Miasis (bichera) y Brucelosis y en la Comisión Técnica del Plan Estratégico Ovino del SUL. Se participó de los Consejos Agropecuarios Departamentales y Mesas Departamentales.

Se realizaron instancias de exploración de posibilidades de complementación con INIA, reuniones de coordinación por sede de IPA en INIA Treinta y Tres y coordinación de pasantías de jóvenes de CAF, MJA y FR en estaciones experimentales de INIA.

Se concretaron 5 reuniones con presidentes de la institucionalidad agropecuaria con el objetivo de tratar temas de interés común y afianzar la articulación institucional.

Continuaron los vínculos con INRA y Cirad de Francia. Se participa en un proyecto Mouve, Se está impulsando una red global de intercambio acerca de la problemática de la interacción entre Ganadería y Desarrollo Local (Livestock for Local Development, LifLod).

Se realizaron giras de extensión dentro del acuerdo con la Fundación Beisso Fleurquin, dirigidas a operarios rurales.

Vínculos con la Universidad de Buenos Aires, a través del Monitoreo Satelital de campo natural.

Se incluyó el tema seguridad laboral en los cursos del IPA, a través de un acuerdo con BSE.

Con AgResearch se participa en un proyecto presentado ante el Ministerio de Relaciones Exteriores neocelandés para el desarrollo de herramientas de ayuda a la decisión de productores ganaderos en Uruguay. Se recibió la visita de representantes de AgResearch.

Se continuaron realizando actividades en Comisión ministerial, referidas a la huella de carbono, a través de un técnico de la institución.

Instrumentación y puesta en marcha del Proyecto “Relevamiento y difusión de recrias en “Vacunos de Carne” – Fondo de Transferencia de Tecnología y Capacitación Agropecuaria, creado por el art 6 de la ley 18797. Se realizó la primer jornada dentro de este acuerdo.

Se firmó acuerdo con el INR para habilitar becas a 16 personas privadas de libertad, en cursos a distancia organizados por la institución.

Continuaron los vínculos con Emater a través de acciones de intercambio y cooperación.

Agribenchmark – se asistió a Conferencia del sector Beef & Sheep realizada en Manchester en junio, 2013

4. Gobierno Corporativo y Administración.

Se continuó con el Sistema de Evaluación de Desempeño del personal del IPA.

Se elaboró y ejecutó el Plan Operativo Anual 2013 y se realizó el Presupuesto del ejercicio 2013. Se mantiene el objetivo de iniciar el proceso de certificación ISO 9001.

Siete técnicos de la institución realizaron estudios de pos-graduación durante el 2013.

La Junta Directiva realizó 2 giras regionales.

En diciembre, 2013 finalizó la revisión de la planificación estratégica aprobada en el 2008, definiendo las orientaciones estratégicas para el período 2014 -2015.

5. Recursos financieros.

Asociado a AgResearch se aspira a obtener apoyo del MAF neozelandés. Se participa en varios perfiles de FPTA Se realizan servicios de administración financiera a diversos a programas del MGAP y proyectos y se obtienen ingresos por matrículas, auspicios y otros servicios. Se procedió a la rendición de cuentas y se cumplió con lo establecido por el TOCAF en el art 138.

6. Comunicación.

Contacto con medios de prensa escrita, radial y televisiva. Envío de más de 280 mailings con información de Cursos, Jornadas, Informes de Situación, Revista y comunicados, a base de datos de 11.000 usuarios. Se realizaron 6 Informes sobre la Situación Agropecuaria Nacional.

Se publicaron 4 números de la Revista (tiraje 11.500), difundida además en formato digital

Se efectuaron 51 programas de radio, a través del Programa del Plan Agropecuario en Radio Rural. Se realizaron informes audiovisuales específicos sobre la situación y estado de clima, aguadas, pasturas, reservas y animales

Presencia del IPA en Expo Activa, Expo Melilla y Expo Prado en el marco de la presentación conjunta de la institucionalidad agropecuaria.